

13/12/2023

## **Primera Jornada Interinstitucional en Chile promueve el Autocuidado de equipos que trabajan en Entrevista Investigativas Videograbadas**

Hoy, en Punta Arenas, se efectuó, de forma exitosa, la primera Jornada Interinstitucional en Chile centrada en el autocuidado de los equipos dedicados a trabajar en el marco de las entrevistas investigativas videograbadas. Este evento, que permite fortalecer el compromiso y bienestar de los equipos mientras se abordan investigaciones complejas, reunió a profesionales, técnicos y administrativos, de la Fiscalía de Magallanes y de la Antártica Chilena, del Ministerio del Interior, de la Seremía de Justicia y Derechos Humanos, de Carabineros de Chile y de la Policía de Investigaciones de Chile, quienes desempeñan un papel crucial en el proceso de apoyo a las víctimas de hechos punibles y su bienestar emocional.



Durante la jornada, se llevaron a cabo talleres, charlas y actividades diseñadas para fortalecer la resiliencia, mejorar las habilidades de afrontamiento y fomentar la colaboración interinstitucional. La participación activa de los profesionales en estos eventos demostró un fuerte compromiso con el cuidado de sí mismos y de los demás.

“Esta primera jornada interinstitucional marca el inicio de un compromiso continuo con el autocuidado dentro de la comunidad de funcionarios y funcionarias dedicados a cumplir esta labor, priorizando el bienestar de quienes desempeñan un papel esencial en la persecución penal y la atención y protección a las víctimas y testigos ” indicó el Fiscal Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, Cristián Crisosto. Asimismo, la Directora Ejecutiva Regional de la Fiscalía, Camila Fernández, afirmó que “hoy estamos comprometidos, no sólo con mejorar nuestros procesos de trabajo, sino principalmente con el bienestar de todos nuestros funcionarios y funcionarias para que así ellos brinden el mejor servicio a la comunidad.” Esta jornada es un paso significativo hacia la creación de un entorno de trabajo más saludable y sostenible”,

puntualizó